

## 新年あけましておめでとうございます

令和新年、あけましておめでとうございます。

新しく始まったこの年が、健康で笑顔がいっぱいの年となりますように願っています。

職員一同、一つとなって子どもたちの指導にあたってまいります。

今年も羽合小学校をよろしく願います。

今年も雪のない、比較的穏やかな年明けとなりました。

それぞれのご家庭でよいお年を迎えられたことと思います。

13日間の冬休みも終わり、昨日から3学期が始まりました。

久しぶりに子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

児童玄関であいさつする子どもたちの表情に、3学期の意気込みを感じました。

3学期の始業にあたり、子どもたちに話したことをお伝えします。

- ・ 3学期は1年間の学習のまとめをする学期です。
- ・ 3学期は次の学年に向けた心の準備をする学期です。
- ・ 3学期は1年間の成長を確かめる学期です。



「52と48」という数字は3学期の登校日数です。1年から5年生は52日、6年生は卒業式があるので4日間短い48日となっています。一日一日を大切に、短い3学期を過ごしてほしいと思います。

1月21日からは4教科のNRT学力診断テストがあります。これまで学んだことを今一度確認し、力を発揮してほしいです。その学年の学習内容を身につけ、学習の仕上げをしてほしいです。

そして6年生は中学校へ進学、他の学年は1学年ずつ進級します。3学期は、進学・進級に向けた心の準備をする時期でもあります。今まで学校を引っ張ってきた6年生に学び、4・5年生には高学年としての自覚を持ち、他の学年のモデルになるよう頑張してほしいです。1年生から3年生はそれぞれ一つずつ学年が進みます。学級や学年のためにできることを考え、今まで以上に頑張してほしいと思っています。



1年間で子ども達は大きく成長します。その成長をみんなで見守り、自信を持って次の学年につなげたいと思います。

学校としましては、学校教育の核となる授業や教材研究など「授業で勝負する」こと、子どもたちの声にしっかりと耳を傾け子どもに寄り添うことを大切にしながら、子どもたちの元気な声や笑顔が校内に満ちる、そんな学校になるよう今後も努力していきます。保護者や地域の皆様のご理解とご協力を今年もどうぞよろしくお願いいたします。